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A n fra g e 
============= 

der Abgeordneten Zankl, Lukas 
und Genossen 
an den Bundesminister für Bauten und Technik 
betreffend den Bau der Pädagogoschen Akademie in Klagenfurt. 

Inder mündlichen Fragestunde am 7. Februar 1968 hat der 
Herr Bundesminister für Bauten und Technik in der Beant
wortung einer Frage des Abgeordneten Zankl unter anderem 
mitgeteilt, "daß mit der Inangriffnahme .der Bauarbeiten noch 
vor Jahresende zu rechnen'ist. Jedenfalls sind die erforder
lichen Kredite seitens des BMfBuT für dieseq Jahr vorgesehen." 
Heuer sind nach einer Mitteilung des BMfU an den amtsführenden 
Präsidenten des Landesschulrates für Kärnten vom 3. April 1969 
keine Mittel für"die Inangriffnahme neuer kostspieliger Groß
projekte"vorgesehen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundes

minister für Bauten und Technik nachstehende 

A n fra gen : 

1) Warum sind heuer für den Neubau der Pädagogischen Akademie 
in Klagenfurt keine Mittel "vorgesehen, hingegen, wie oben 

festgestellt, wohl aber im Jahre 1968 ? 

2) Wann kann mit dem Baubeginn für die Pädagogische Akademie 

gerechnet werden ? 
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